

Plus de 3 millions de Brésiliens des zones pauvres bénéficient du programme Plus de médecins



Brasilia, 16 octobre, (RHC).- Un total de 1020 professionnels de la santé qui travaillent dans le programme Plus de Médecins, prêtent leurs services à plus de 3 millions de Brésiliens des zones les plus pauvres, qui ont les indices les plus bas de développement humain.

Le ministre de la santé du Brésil, Alexandre Padilla, a mis l'accent sur le fait que le travail de ces praticiens commence à marquer une différence, car il y a des villes où l'arrivée des médecins de ce programme a permis de doubler les consultations données.

Un rapport du Ministère de la santé signale que 237 autres spécialistes attendent d'être enregistrés pour commencer à travailler, ce qui permettra d'étendre ce service à plus de 800 000 autres personnes.

Le document révèle que 61% des plus de 3 millions de Brésiliens, résident dans les régions du Nord et du Nord est, où les services sanitaires étaient insuffisants.

Parmi les praticiens étrangers qui participent à ce programme se trouvent des Cubains. Avant la fin de cette année, 4 000 médecins cubains seront déployés dans ce pays en vertu d'un accord passé entre le

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/2346-plus-de-3-millions-de-bresiliens-des-zones-pauvres-beneficient-du-programme-plus-de-medecins>



Radio Habana Cuba